

Kirchliches.

Aus dem aargauischen Alerus. Wir lesen im „Hw. Volksfreund“: H. Vater Gallus Rüng von Benken, Kanton St. Gallen, Konventual des Stiftes Muri-Gries, wurde am vorletzten Sonntag von der Kirchengemeinde Boswil mit Einstimmigkeit zum Pfarrer gewählt, nachdem er schon seit etwas mehr als zwei Jahren dort als Pfarrverweser segensreich gewirkt hat. Mit Rücksicht auf diesen lehren Umstand und auf die langjährige hervorragende Lehrtätigkeit des hochw. Herrn Vater Gallus Rüng am Gymnasium und Lyzeum in Sarnen, haben die aargauischen Behörden vom Gewählten keinen Ausweis über seine Befähigung verlangt.

Seewen (Solothurn), 29. Nov. Nächsten Sonntag findet hier die Installation des neuen Pfarrers, H. Büttler, statt.